## **PRIISTAS PLANTEAN RENUNCIA**

## Alito se aferra a la dirigencia

JAVIER DIVANY El Sol de México Y
GEOVANY CAMPOS El Heraldo de Tabasco

## Mientras sostenía una reunión, una de sus casas fue revisada en Campeche

ras una reunión con una decena de expresidentes nacionales del PRI que duró más de cuatro horas, el actual dirigente, Alejandro Moreno, afirmó que seguirá en el cargo pese a los magros resultados del partido en las elecciones recientes. "Lo que dijimos es que fuimos electos para un periodo de cuatro años", dijo el campechano en un mensaje a medios.

Mientras tanto, en Campeche, agentes de la Fiscalía estatal inspeccionaron un inmueble de su propiedad como parte de las investigaciones en su contra por supuesto enriquecimiento ilícito.

Desde la sede nacional del Partido Revolucionario Institucional, Moreno aseguró que no hubo ningún reclamo hacia su gestión, "lo que hubo fue planteamientos, reflexiones, comentarios, una reunión rica, vasta en propuesta, en análisis".

En la reunión estuvieron Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy del Mazo, Beatriz Paredes Rangel, Dulce María Sauri Riancho, Manlio Fabio Beltrones y Roberto Madrazo Pintado, entre otros.

También los coordinadores de las bancadas priistas en la Cámara de Diputados y en el Senado, Rubén Moreira y Miguel Ángel Osorio Chong, Este último confirmó que en la reunión se planteó la renuncia de Moreno, quien se negó a írse.

"Se puso en la mesa el análisis de la salida de la dirigencia y junto con ello mayor inclusión, mayor participación de diferentes grupos, sectores, liderazgos del
partido... (Alejandro Moreno) volvió a decir que él no se va y los demás temas los
habría de revisar para buscar cohesión,
unidad", dijo el senador al periodista Joaquín López-Dóriga.

En tanto, en Campeche, agentes de la fiscalía revisaron un inmueble propiedad de Moreno. Sin embargo, no ingresaron al inmueble y sólo tomaron fotografías desde el exterior.

Moreno enfrenta acusaciones supuesto enriquecimiento ilícito, tras audios difundidos por la gobernadora Layda Sansores, quien había advertido que daría a conocer otro audio que comprometía a Moreno, mientras que éste promovió un amparo en la Ciudad de México para evitar la difusión de más grabaciones. Con información de Alfredo Maza



"Lo que dijimos es que fuimos electos para un periodo de cuatro años"





Alejandro Moreno dijo que seguirá en el cargo pese a los resultados en el partido



Agentes ministeriales de Campeche inspeccionaron una casa de Moreno